

LES 5^e RENCONTRES ÉCO DE JURA NORD

*Une soirée placée sous le signe
de l'énergie et du réseau*

..... Le 21 octobre 2025 aux Forges de Fraisans

Le 21 octobre 2025, aux Forges de Fraisans, une belle dynamique a animé la 5^e édition des **Rencontres Éco Jura Nord**, rendez-vous devenu incontournable pour les acteurs économiques du territoire. **Entrepreneurs, artisans, commerçants, dirigeants, élus et porteurs de projets** ont répondu présent pour échanger sur les défis et opportunités qui dessinent l'avenir de **Jura Nord**.



Au total, **140 participantes et participants**, dont **120 entreprises**, ont pris part aux **speed meetings** de cette nouvelle édition organisée par la **Communauté de Communes Jura Nord**, en partenariat avec l'association **Made in Jura**, qui a contribué au succès de l'événement.

Dans un contexte économique exigeant, la collectivité a une fois de plus démontré son engagement à **soutenir les forces vives locales**.

DES PRISES DE PAROLE CONCISES ET INSPIRANTES



La soirée a été marquée par plusieurs interventions institutionnelles. **Gérôme Fassenet, président de la CC Jura Nord et du Département du Jura**, a rappelé l'importance de la **solidarité territoriale** face aux incertitudes économiques actuelles. Il a souligné le rôle des collectivités pour **accompagner les projets de développement**, améliorer la **mobilité**, renforcer l'**attractivité résidentielle** et favoriser le **bien-être des habitants**.

« Ce que je souhaite activement sur l'ensemble du territoire, c'est de vous faciliter la vie, en agissant concrètement pour l'emploi, le logement et la mobilité. Notre ambition est que chacun puisse s'épanouir dans son activité, dans sa commune, et plus largement sur notre beau territoire ».

Hugues Alladio, sous-préfet de Dole, a salué le dynamisme des acteurs locaux et réaffirmé la mobilisation de l'État pour les accompagner. Il a présenté plusieurs dispositifs d'appui tels que le **Comité départemental d'accompagnement et de soutien aux entreprises en difficulté**, ainsi que le **Comité local pour l'emploi**.



Enfin, **Christophe Gourmand**, directeur de la Banque de France, a partagé une analyse des tendances économiques actuelles. L'économie du Jura présente une situation contrastée : une **incertitude élevée dans tous les secteurs**, mais une grande résilience globale de son tissu économique. Il a présenté les outils pour aider les entreprises.

DES PROFESSIONNELS TOUJOURS PLUS NOMBREUX

Cette 5^e édition a encore attiré un nombre record d'entreprises, témoignant de l'intérêt croissant pour cet événement incontournable du territoire. Parmi elles, **des participantes fidèles ainsi que de nouveaux professionnels venus rejoindre la dynamique**.

Un speed meeting dynamique et convivial, sous la forme de tables rondes numérotées. Chaque participant disposait d'une minute chronométrée pour se présenter. Ce format original et rythmé a permis de multiplier les échanges et les mises en relation professionnelles. Les professionnels ont pu **développer leur réseau, identifier de nouveaux fournisseurs, prestataires ou partenaires financiers**, dans une ambiance chaleureuse.

La satisfaction était palpable. Un participant a confié :

« Je regrette de ne pas avoir découvert cet événement plus tôt. C'est une véritable opportunité à ne pas manquer »



UN PARTENARIAT FORT AVEC LES ÉLUS ET ACTEURS LOCAUX

Les élus référents économiques et touristiques des communes de Jura Nord étaient présents. Cette mobilisation témoigne d'une volonté partagée de construire un territoire solidaire, dynamique et attractif. De nombreux partenaires locaux étaient représentés, parmi lesquels l'**Agence Économique Régionale (AER)**, la **Chambre de commerce et d'industrie du Jura (CCI)**, la **Chambre de métiers et de l'artisanat BFC (CMA)** ainsi que la **Chambre d'agriculture du Jura**.



UNE ENTREPRISE EXEMPLAIRE SUR LE TERRITOIRE

Le président, Gérôme Fassenet a fait monter sur scène l'**Abbaye d'Acey**, lauréate des **Trophées de l'économie et des savoir faire du Département du Jura 2025**. Spécialisée dans le traitement de surface des métaux, l'Abbaye d'Acey a mis en place une démarche environnementale et technologique ambitieuse en optimisant la gestion des déchets et le recyclage des eaux. Cette distinction récompense l'exemplarité de ses efforts en matière de **transition écologique et d'innovation au service du territoire**.



Cette 5^e édition des **Rencontres Éco Jura Nord** a démontré, une fois encore, la volonté commune des acteurs publics et privés de faire vivre l'économie locale et de préparer ensemble l'avenir du territoire.